

Bonn, den 6. März 1930.

Hoch verehrter Herr Kollege!

Von dem Landesprüferintendanten  
D. Gollweg in Aurich erhielt ich heute beifolgende Mitteilung  
über den Verlauf der Verfassungen in Berlin.

Da mir freundlichest zugewandten Vorschlag Ihrer Äußerung  
setzte ich für noch mit Prof. Heckel gemeinsam besprechen kön-  
nen. Dabei waren mir zu demselben Zeitpunkt gelangt, von  
Gollweg: daß nämlich die Terminierung von Marburg, und Ihr  
Vorschlag nicht genau nicht beabsichtigte, gefällige Con-  
sultation werden weiterzuführen können. So möchte ich den  
Wunsch von G. unterstützen und Sie sehr herzlich bitten,  
sich die an den beiden Punkten etwas verbürgte Stellung  
anzueignen. Wenn Sie es wünschen, kann ich die Er-  
klärung mit Unterzeichnung, nötig ist mir nicht.

Vorgesehen würde Ihre Hinneigung ohne Zweifel ein sehr  
wichtiges Mitwirken für die Durchführung der beabsichtig-  
ten Wünsche in den kommenden Verfassungen sein.

Von Lieb erhielt ich einen Vorschlag seiner  
Antrag an unsere Fakultät. Das ist ein sehr freundlicher  
Zuspruch.

Mit herzlichem Grüßen

Ihr treu ergebener

Goeters.